

# IARU Region 1 VHF Contest 2017

Compte rendu du contest IARU VHF des 2 et 3 septembre 2017. J'ai été actif durant 20 heures sur les 24 que compte le contest (le break de 4 heures, c'était pour dormir). Propagation assez moyenne, pas de réelle ouverture dans un quelconque azimut, sauf peut-être vers l'Italie (4 stations assez faciles à contacter et avec de bons signaux). 17 QSO's à plus de 800 km et 21 en CW. Activité toujours un peu plus faible d'année en année, du moins vu d'ici car les scores de DR9A et DA0FF (> 1000 QSO's) sont impressionnants ! Ou alors, c'est dû aux antennes 2x9 él. utilisées ici pour la première fois durant un contest IARU ; le lobe de rayonnement dans le plan horizontal est plus étroit que ma 12 él. précédente, ce qui n'est pas un avantage en contest. Autrement, le score réalisé est mon nouveau record en termes de points et de carrés locators contactés ! Mais c'est aussi la première fois que j'utilise 1kW durant un tel contest. Merci à tous ceux qui m'ont appelé, chaque QSO compte.

Station : 2x9 él. DK7ZB et 1kW

Activity report of the IARU VHF contest of September 2nd and 3rd, 2017. I have been active during 20 hours amongst the 24 the contest lasts (the 4 hours break was to sleep). Average propagation conditions, no real opening in any azimuth but perhaps to Italy (4 stations easy to work and with good signals). 17 QSO's above 800 km and 21 in CW. Activity always lower from year to year, at least seen from here because the scores of DR9A and DA0FF are quite impressive ! Or this is due to the 2x9 el. antennas used here for the first time ever in an IARU contest ; the horizontal radiation pattern is narrower than my former 12 el., which is not a benefit in contest. Otherwise, the score achieved both in terms of points and worked locator squares is my new personal record ! It is also the first time I'm using 1kW during such a contest. Thanks to everyone who called me, every QSO counts.

Station : 2x9 el. DK7ZB and 1kW

# QSO's : 451

Points : 173088

# DXCC : 17 (G, GW, GI, GM, EI, HB9, OE, OK, DL, ON, PA, F, SP, EA, I, OZ, SM)

# WWL : 93

Average km/QSO : 384

Top 10 DX QSO's :

EA2DR	IN83FD	1005 km
OK2KYZ	J080NB	935 km
EE2R	IN93GF	916 km
IK5CZI/4	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
OL7M	J080FG	885 km
IK4PMB	JN54MM	859 km
F4BWJ	IN93MP	858 km
OK1KCR	JN79VS	846 km
OK2IGG	JN79QG	826 km



En vert : CW / en rouge : SSB

In green : CW / in red : SSB

